

## Perkuat Sinergi, Polsek Legok Gelar Ngopi Kamtibmas Bersama Warga Desa Kemuning

Suhendi - [TANGERANG.PUBLICRELATIONS.ID](http://TANGERANG.PUBLICRELATIONS.ID)

Dec 5, 2024 - 09:03



TANGERANG – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan menjaga situasi keamanan serta ketertiban lingkungan, Polsek Legok menggelar kegiatan "Ngopi Kamtibmas" di Pos Satkamling Kampung Bojong Komplek RT 03/02, Desa Kemuning. Acara ini dihadiri oleh Kanit Binmas Polsek Legok, Ipda Rohanizar, S.H., bersama Bhabinkamtibmas Desa Kemuning, Aiptu Adeng S., dan Bhabinkamtibmas Desa Rancagong, Aipda Supriyatna, Kamis (5/12/2024).

Kegiatan yang berlangsung dalam suasana santai ini menjadi ajang diskusi

antara aparat kepolisian dan warga setempat. Dalam sambutannya, Ipda Rohanizar menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kebersamaan dan kesadaran kolektif merupakan kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang kondusif, aman, dan nyaman," ujar Ipda Rohanizar.

Selain itu, para petugas memberikan apresiasi kepada warga yang rutin melaksanakan ronda malam, sebagai bagian dari upaya bersama menjaga keamanan lingkungan. Mereka juga mendorong warga untuk terus meningkatkan semangat gotong royong dan saling peduli terhadap lingkungan sekitar.

Aiptu Adeng menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi, keluhan, atau masalah yang dihadapi secara langsung kepada pihak kepolisian. "Kami ingin kegiatan seperti ini menjadi jembatan antara polisi dan masyarakat, agar kepercayaan dan kerja sama semakin erat," katanya.

Warga Desa Kemuning menyambut positif kegiatan ini. Salah satu warga, Pak Maman, menyampaikan bahwa keberadaan polisi dalam kegiatan seperti ini memberikan rasa aman dan meningkatkan semangat warga dalam menjaga lingkungan. "Kami merasa lebih dekat dengan polisi, mereka benar-benar hadir sebagai mitra kami," ujar Pak Maman.

Melalui "Ngopi Kamtibmas," Polsek Legok membuktikan komitmennya untuk terus menjalin sinergi dengan masyarakat, menjadikan keamanan dan ketertiban sebagai tanggung jawab bersama. Kegiatan ini diharapkan menjadi inspirasi bagi wilayah lain dalam menjaga keamanan secara partisipatif. (Hendi)